



Solidaritätsadresse des Ortsvorstandes Heidelberg für den Erhalt der gekündigten Tarifregelungen aus dem Manteltarifvertrag im KFZ-Handwerk.

Liebe Kolleginnen und Kollegen im KFZ-Gewerbe,
liebe Metallerinnen und Metaller,

der IG Metall Ortsvorstand in Heidelberg ist über das rüde Vorgehen der Tarifgemeinschaft für die Betriebe des KFZ-Gewerbes informiert. Die Kündigung großer Teile des Manteltarifvertrags durch diesen Arbeitgeberverband verurteilen wir zu tiefst. Für die Beschäftigten und für die IG Metall sind Manteltarifverträge etwas ganz Besonderes. In Manteltarifverträgen finden sich die wichtigsten tariflichen Regelungen wieder, welche die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten maßgeblich beeinflussen. Die Kündigung der Regelung zur Wochenarbeitszeit, der Samstagsarbeit, über die Höhe der Zuschläge und der Bedingungen für die Mehrarbeit in der KFZ-Branche ist ein krasser Eingriff in Arbeitsbedingungen der Beschäftigten.

Wir, der Ortsvorstand der IG Metall Heidelberg, fordern auf diesem Wege die Handelnden in der Tarifgemeinschaft auf: Beenden Sie dieses Treiben. Kommen Sie zurück auf den Weg des sozialpartnerschaftlichen Miteinanders und nehmen Sie die Teilkündigung des Manteltarifvertrags zum 31.05.2021 zurück.

Der Ortsvorstand der IG Metall sichert den Beschäftigten im KFZ-Handwerk in der jetzt anstehenden Tarifrunde die volle Unterstützung zu. Wir werden nicht tatenlos zuschauen, wenn die Beschäftigten im KFZ-Handwerk in Ihrer Tarifauseinandersetzung stehen. Wir werden uns mit unseren Möglichkeiten aktiv beteiligen.

Der Ortsvorstand der IG Metall Heidelberg

